

# *Cuba propose Un Traducteur et Innocence à la commission de candidatures des Prix Oscar et Goya*

---



La Havane, 2 sept. (RHC).- La coproduction cubano-canadienne Un traducteur et le film Inocencia, Innocence ont été choisis pour représenter Cuba aux Prix Oscar et Goya, respectivement.

Un Traducteur, réalisé par les frères Rodrigo et Sebastián Barriuso, briguerait une candidature dans la catégorie meilleur film étranger des Prix Oscars que décerne l'Académie des Arts et des Sciences cinématographiques des États-Unis.

L'histoire du film se passe à La Havane à la fin des années 80 lorsque le gouvernement cubain a accueilli des centaines d'enfants irradiés lors de l'accident de Tchernobyl.

Par ailleurs, le film Inocencia du réalisateur cubain, Alejandro Gil, optera pour le Prix Goya dans le chapitre Meilleur film ibéroaméricain.

Le film raconte des événements liés à l'exécution en 1871 de 8 étudiants cubains de médecine par les autorités coloniales espagnoles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/200762-cuba-propose-un-traducteur-et-innocence-a-la-commission-de-candidatures-des-prix-oscar-et-goya>



**Radio Habana Cuba**